

Les auteurs romands ont tenu salon NEUCHÂTEL



Vingt-cinq auteurs neuchâtelois et jurassien étaient présents à la 6e édition du Salon du livre romand. christian galley

Vingt-cinq auteures et auteurs ont répondu présent sur le «Fribourg», amarré au port de Neuchâtel, pour un moment d'échange très apprécié au Salon du livre romand.

Claudine Houriet écrit des romans et des poèmes: «L'écriture est un exercice solitaire, et le rendez-vous avec les lecteurs est très enrichissant, surtout s'ils nous parlent de leurs ressentis devant nos productions.» Un avis partagé par Alejandro Garcia et Maria Vazquez, grands amateurs de littérature fraîchement établis à Neuchâtel, qui ont saisi l'occasion du salon pour découvrir les auteurs régionaux avec leurs enfants.

Le moment fort du salon, c'est la dictée pour tous. Elle a tenu en haleine plus de cinquante participants de 7 à 77 ans! Chez les enfants, les lauréats sont Idris (3e, 10 ans), Océane (2e, 13 ans) et Diego (1er, 12 ans). Chez les adultes, Mathilde Favez est arrivée en tête avec moins de dix fautes.

BLE